
Herr  Lenz fragt  an,  ob die regel mäßi ge Nut zung des  alten Fußball platzes  auf  de m St ent enber g f ür 

Events  z.  B.  des  Veranstalters M.  Kr a mpe mögli ch i st.  BM Hol berg unt erstützt  di e I dee und sagt 

zu, di e baurechtlichen Fragen kl ären zu lassen.  

 

 


